

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. März 2024

Rosen zum Frauentag in Karlsruhe und Stuttgart

Am 08.03.2024 startete die EVG-Betriebsgruppe DB E&C Karlsruhe/Stuttgart eine Aktion zum internationalen Frauentag.



Im Durchschnitt verbringen Frauen pro Woche knapp 30 Stunden mit unbezahlter Sorgearbeit. Bei Männern sind es nur 21 Stunden. Gleichzeitig verdienen Frauen pro Stunde durchschnittlich 18 % weniger als Männer, denn sie arbeiten häufiger in schlecht bezahlten Branchen und in Teilzeit. Selbst bei vergleichbarer Tätigkeit, Qualifikation und Erwerbsbiografie verdienen Frauen immer noch rund 6% weniger als ihre männlichen Kollegen.

Dies ist ein Skandal, den wir als Gewerkschaft nicht hinnehmen wollen. Die Betriebsgruppe überreichte ihren weiblichen Kolleginnen deshalb Rosen zum internationalen Frauentag, um ihre Arbeit zu wertschätzen aber auch um klarzustellen:

Wir kämpfen dafür, dass **Frauen und Männer endlich gleich viel verdienen**, damit Frauen die gleichen Chancen auf ein selbstbestimmtes Leben in wirtschaftlicher Unabhängigkeit erhalten.